

PROGRAMA DE DOCTORADO RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN SOSTENIBLE

P-4.2 Evaluación de la satisfacción sobre el análisis de los programas de movilidad (DOCTORANDOS)		2021-2022	2022-2023	2023-2024
		2 encuestas	2 encuestas	1 encuesta
1	Las competencias investigadoras adquiridas han sido útiles para mi formación	4	3.5	5
2	las oportunidades para establecer contactos y redes de colaboración han sido satisfactorias	3.5	4.5	5
3	Las oportunidades para mejorar mi conocimiento de idiomas (si procede) han sido satisfactorias	4	4.5	5
4	La atención y recepción por parte de la Universidad de destino ha sido satisfactoria	5	5	5
5	La facilidad de los trámites administrativos en la Universidad de origen ha sido satisfactoria	3.5	4.5	1
6	La coordinación entre la Universidad de origen y la de destino ha sido satisfactoria	4.5	4.5	1
7	La atención y el apoyo del director de tesis ha sido satisfactoria	4.5	4	5
8	La atención y el apoyo del/de la tutor académica de la Universidad de destino ha sido satisfactoria	5	4	5
9	La duración de la estancia ha sido adecuada	4.5	3.5	5
10	En general, nivel de satisfacción con el programa de movilidad	4	4.5	3

11 Escribe las observaciones que creas oportunas (lo que mejoraría, lo que más te ha gustado, etc.)

La beca recibida para una estancia en Portugal no es adecuada para los costes que hay en Portugal, creo que debería ser la misma que otros países de la comunidad Europea y no al mismo nivel que los países del norte de África

La estancia fue muy satisfactoria, pero creo que la hubiese aprovechado más si hubiese sido más larga. Por otro lado, la ayuda económica recibida por parte de la universidad es bastante reducida teniendo en cuenta que la vida en el país donde la realicé es bastante cara y prácticamente solo daba para los billetes de avión. Además teniendo en cuenta que solo dan un porcentaje precio, por lo tanto es difícil afrontar los costes.

He realizado la estancia en el curso 2023/2024. El rectorado de la UCO debería estar en conocimiento de que para acreditar la estancia, hay que realizarlo de forma PRESENCIAL en el registro general, y no mediante una solicitud genérica. Así, nos ahorramos dos mañanas de perder tiempo, una por ir y no estar informados y otra simplemente por hacer una fotocopia y poner un sello (ambas mañanas estuve aproximadamente más de 2h allí).

He puesto un dos en la que pregunta sobre facilidades para contactar con otros sitios porque en realidad la posibilidad de contactar con el centro de investigación donde realicé mi estancia fue gracias a mi director que los conocía, no por ninguna opción que me daba la UCO. Al menos desde el conocimiento que yo tengo. Es un comentario objetivo, no una queja. Por lo demás todo bien.